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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Формирование и реализация стартап-проектов в 

Республике Беларусь» 

Данная дипломная работа посвящена глубинному изучению рынка 

стартапов и стартап-проектов в Республике Беларусь. Подробно 

рассматривается инфраструктура существования стартап-проектов, а также 

особенности и этапы формирования и реализации проектом в Республике 

Беларусь. В частности, особое научное внимание уделялось нахождению 

решения выявленной проблематики как стартап-основателей и 

руководителей, так и инвесторов различных уровней. 

 Объектом исследования дипломной работы является рынок стартап-

проектов. 

Предметом исследования является метод инвестиционного мониторинга 

деятельности стартап-компаний, а также иные пути повышения локальной 

эффективности проектов. 

Новизна описанного метода заключается в отсутствии практического 

применения на рынке из-за ряда факторов, главные из которых: 

некомпетентность основателей, избирательность инвесторов, непонимание 

правильной модели создания стартап-проекта. В результате использование 

данного подхода позволит оптимизировать работу по мониторингу 

компаниями необходимых метрик, а также ускорить скорость обращения 

инвестиционной активности организаций. 

Степень применимости подтверждена на практике в результате 

получения оценки инвесторов, а также отзывов о работоспособности 

данной модели крупных компаний. 

Результатом проделанного исследования является разработка модели 

постоянного инвестиционного мониторинга, как обособленного 

инструмента для ведения стабильного бизнеса на любых описанных 

стадиях, применение модели в 3 текущих стартап-проектах разных сфер, 

что доказывает правильность данного подхода и необходимость внедрения 

подобных инструментов в проекты с учетом сложившейся коньюкруты 

рынка. 

 

 

 



ABSTRACT 

for the thesis "Formation and implementation of start-up projects in the 

Republic of Belarus" 

This thesis is devoted to a deep study of the market of start-ups and start-

up projects in the Republic of Belarus. The infrastructure of the existence of 

start-up projects is considered in detail, as well as the features and stages of the 

formation and implementation of the project in the Republic of Belarus. In 

particular, special scientific attention was paid to finding solutions to the 

identified problems of both start-up founders and managers, and investors at 

various levels. 

The object of the research of the thesis is the market of start-up projects. 

The subject of the research is the method of investment monitoring of 

start-up companies, as well as other ways to improve the local efficiency of 

projects. 

The new point of the described method lies in the lack of practical 

application in the market due to a few factors, among them are: the 

incompetence of the founders, the selectivity of investors, the lack of 

understanding of the correct model for creating a start-up project. As a result, 

the use of this approach will allow companies to optimize the monitoring of 

required metrics by companies, as well as accelerate the speed of circulation of 

investment activity of organizations. 

The degree of applicability has been confirmed in practice as a result of 

obtaining an assessment of investors, as well as feedback on the performance of 

this model of large companies. 

The result of this study is to develop a model of continuous investment 

monitoring, as a separate tool for conducting stable business at any stages 

described, applying the model in 3 current start-up projects in various fields, 

which proves the correctness of this approach and the need to introduce such 

tools into projects taking into account the current market share. 


